



## École de danse – Collège Marie-de-l'Incarnation

### Candidatures pour l'année 2024-25

Nous sommes une école de danse en pleine expansion. Nous avons un volet récréatif et un volet compétitif parascolaires qui sont ouverts aux élèves ne fréquentant pas le CMI. De plus, dès septembre 2024, nous offrirons un Profil Danse dans l'horaire scolaire. Travailler au CMI c'est évoluer dans un milieu stimulant, dynamique et respectueux de chacun.

### Professeur(e) de Hip-hop

Nous sommes à la recherche de la perle rare pour enseigner à nos groupes récréatifs parascolaires (3 ou 4). La personne doit avoir une formation pertinente et être expérimentée en enseignement auprès des enfants et adolescents. Les cours ont lieu les dimanche et lundi (peut être adapté à vos disponibilités). Les honoraires sont à discuter.

### Banque de candidatures

Nous sommes également intéressés par des candidatures pour les années futures, les camps et pour des ateliers spéciaux et ponctuels dans les styles suivants :

- Ballet classique
- Contemporain
- Jazz
- Claquette
- Lyrique
- Tous autres styles que vous aimeriez suggérer

Veuillez nous faire parvenir votre curriculum vitae par courriel à l'attention de Pascale Grenier, coordonnatrice de l'École de danse – CMI. [pascale.grenier@cmitr.com](mailto:pascale.grenier@cmitr.com)

Collège Marie-de-l'Incarnation, 725 rue Hart, Trois-Rivières, Qc, G9A 4R9, (819) 379-3223